
本日のランチ

　本日は、沼田ＲＣより関会長・戸部幹事と、米山奨学生
のマイさん（高崎経済大学３年生）をお迎えしての例会です。
　今月は米山月間です。そこで米山奨学生のマイさんに卓
話をお願いしました。また、来月はロータリー財団月間で
もあります。皆様からの多くの奉仕をお願い申し上げます。
クラブ育英奨学金への奉仕も重ねてお願い致します。
　昨日は、奉仕プロジェクト委員会とクラブ会員組織強化
委員会の合同会議に出席し、活発な意見交換と会員親睦を
図ってきました。
　一年間の行事計画を再確認し、必要事項については理事
会で協議し、決定事項を皆様に改めてご依頼していく予定
です。その議題の中に、クラブ奨学金についての協議もご
ざいます。
　さて、今年の10月23日は、1868年の「明治」への
改元から150年を迎える日でもありました。150年前は
日本国中が大混乱状態の中で、現在の社会や生活を誰が想
像できたでしょうか。当時の人達が想像もしない生活を私
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①今月は米山月間です。会員皆様のご協力をお願い致しま
す。
②昨日、クラブ会員組織強化委員会と奉仕プロジェクト委
員会の合同会議が開催されました。
③新入会員の推薦について異議申し立てがありませんでし
たので、入会手続きに入ります。
④地区より「北海道胆振東部地震被害義捐金募集のお願
い」が届いていますので、ご協力願います。

達は送らせて頂いています。しかし先達が長い年月を掛け
て伝承してくれた素晴らしい文化や技術が、今日の社会を
築いてくれて、お陰様でこのようにロータリー活動を行な
える幸せを感じています。
　今はプライベートで月旅行さえ計画している時代です。
この先、どのように社会は変化していくのでしょうね。私
達もこの良き社会を次の時代に伝承できるよう、ロータリ
ー活動を一生懸命に行うことも、祖先や社会への恩返しか
と思います。
　米山記念奨学は日本独特の奨学金制度です。ロータリー
財団寄付は、世界の多くの人々を対象に行う奉仕です。そ
して沼田中央ロータリークラブ育英奨学金制度は、当地で
の高等教育を受ける方への支援です。詳細は担当委員会か
らお伝えすると思いますが、皆様に重ね重ねのお願いで恐
縮に存じますが、寛大なるお心でご協力の程お願い申し上
げます。

沼田ＲＣ　関真一会長（右）・戸部聖之幹事（左）

米山奨学生　マイさん（世話クラブ：高崎東ＲＣ）
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会長：小曽根一雄　　　幹事：茂木清七
会員数：45（休会　１）会場出席：30　　欠席：14
出席率：68.18%　　前々回出席率：84.09%
点鐘：小曽根一雄会長　　　司会：武井順一 副ＳＡＡ
ベトナム国歌演奏
ロータリーソング：それでこそロータリー・沼田中央ロータリーの歌（タクト：田村総一郎）
例会場：ホテルべラヴィータ3F　12:30～
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沼田中央ロータリークラブ

沼田ＲＣ　関真一会長・戸部聖之幹事
　本日は、3000回例会のご案内に来訪させて頂きまし
た。よろしくお願いします。
小曽根 一雄
　米山奨学生マイちゃん、ようこそお越し下さいました。
　沼田ＲＣの関会長、戸部幹事、ようこそお越し下さいま
した。
　茂木幹事は公務出張中のため欠席となってます。石坂副
幹事、よろしくお願いします。
石坂 一男
　妻にきれいな花、ありがとうございました。
　先週は仕事の都合で休みました。申し訳ありません。
小林 照夫
①米山奨学生マイちゃん、ようこそ来訪してくれました。
今日の卓話を楽しみにしています。
②今年のプロ野球ドラフト会議が、今日行われます。有望
な選手が多いので各球団の指名が楽しみです。
高橋 昭紀
　米山記念奨学生 ベトナム出身のマイちゃん、他クラブ
の奨学生でありますが、今月米山月間で卓話を快く引き受
けて頂きありがとうございます。
　是非とも多大なる寄付金、よろしくお願い致します。
國府田 坦
　10／15に発表された都道府県別魅力度ランキングで、
群馬県は昨年より一つ順位を落として42位であった。同
じ北関東では、栃木が44位、茨城は６年連続で最下位
（47位）であり、北関東三県では本県は上位を維持した
ので、無理やりニコニコしてBox inします。隣接県では、
長野9位、福島27位、新潟31位、埼玉43位である。
生方 眞司
　昨日は委員会で使っていただきありがとうございます。
大盛り上がりで二日酔いの方はいませんか

来訪ロータリアン 沼田ＲＣ　関真一会長

　「沼田ＲＣ3000回記念例会（11／27）のご案内」

　1958年9月23日の創立以来、回を重ね、この度
3000回の記念すべき例会を迎えるに至りました。そこで
記念講演として、現在、国際ロータリーの理事である姫路
ＲＣの三木明氏をお招き致します。例会後には、三木氏を
囲んでの懇親会を予定しております。ご多忙とは存じます
が、多くのロータリアンの皆様にご出席いただきたくご案
内申し上げます。

卓話 米山記念奨学生　マイさん

ノロウィルスについて 生方彰パストガバナー

　現在は高崎経済大学３年生です。お世話になっているの
は高崎東ＲＣです。沼田中央ＲＣには、以前こちらの米山
奨学生の先輩方と一緒に訪れていましたので、来られて嬉
しいです。米山の奨学生になれて本当に感謝しています。
就職活動も始まっていますが、群馬が好きなのでどこか紹
介して頂けたら嬉しいです。


